

PERSONEN UND NOTIZEN

1000-Euro-Spende an den „TMA Freilassing“

Im Namen des Gewinn-Sparvereins der Sparda-Bank München e. V. überreichte **Michael Walch** (links) von der Sparda-Bank München eine Spende in Höhe von 1000 Euro an den „Tennisverein Max Aicher

Freilassing“. Im Namen des gesamten Vorstands bedankte sich der stellvertretende Vorsitzende

Christian Bauer (Mitte) für diese großzügige Spende. „Diese Unterstützung fließt zur Gänze in die Jugendförderung des Vereins, denn die Kinder und jugendlichen Tennisspieler- und spielerinnen sind die Zukunft des TMA Freilassing“, betonte er. Sportwart

Peter Clemente ergänzt: „Training ist besonders in jungen Jahren wichtig, um die richtigen Grundlagen zu vermitteln und den Spaß am Tennissport zu fördern. Ein regelmäßiges Training ist Voraussetzung dafür, dass die Jugendlichen deutliche Fortschritte beim „Tennis-Erlernen“ machen.



– Text/Foto: TMA Freilassing